6 月

高等部 新入生を迎える会

6月19日(金)、高等部「新入生を迎える会」をリモート中継にて行いました。新型コロナウイルス対策として、ホールには1年生全員と3年生の一部が座席の間隔を保ちながら座り、その他の2・3年生は教室等に分かれ、それぞれの場所の様子をタブレット端末と電子黒板をつないで、リモート中継しました。せっかくの自己紹介のため、マスクを外して話す生徒の姿を、フェイスシールドをした職員が撮影し、分かれている教室ごとにお互いの様子を見合いました。

新入生代表の挨拶では、「コロナの関係で2か月遅れての入学となり、不安な気持ちがいっぱいありましたが、今日、先輩方の話を聞くことができ、学校生活が楽しみになってきました」と、堂々と話すことができました。学部全員の生徒が一堂に会することはできなかったものの、よりみんながひとつになっていこうという気持ちが高まったのではないでしょうか。また、リモート中継を実施してみたところ、話している生徒の顔が画面いっぱいに映し出されて分かりやすかったことや、普段、大きな集団では緊張して言葉が出にくい生徒が大きな声で話すことができ、みんなに見てもらうことができたことなど、リモート中継ならではのよさを発見することができました。





